

Rapport du Comité régional des Femmes francophones de la RCN (CRFF) de l'AFPC
Période du 1er janvier au 30 avril 2017
Présenté par Sandrine Oka - Présidente du CRFF

• Les priorités du CRFF sont :

- ✓ *Éducation/Formation des consœurs*
- ✓ *Violence faite aux femmes*
- ✓ *Recrutement*
- ✓ *Autres zones d'activités incluent : droits reproductifs des femmes et campagne de garderie nationale.*

En février 2017, le Comité régional des Femmes francophones de la région de la Capitale nationale (CRFF-AFPC RCN) a tenu ses élections annuelles, et les consœurs suivantes ont été élues :

Sandrine Oka : réélue comme Présidente du CRFF
Hélène Lapointe : réélue comme 1^{ère} Vice-présidente
Judith Balthazar : élue comme 2^e Vice-présidente
Isabelle Crisafi : réélue comme Trésorière

Le comité a eu une session de planification d'activités pour 2017. Nous avons aussi discuté de formation pour les consœurs afin de renforcer leurs connaissances et mieux les outiller à défendre et militer pour la condition féminine au sein de nos communautés.

En mars 2017, quatre consœurs du CRFF (Sandrine, Hélène, Isabelle et Judith) ont participé à la Conférence nationale d'équités qui a eu lieu à Toronto du 23 au 28 mars et y ont joué un rôle actif.

Pour la Journée internationale de la femme, le CRFF a commandé les épinglettes et des affiches qui ont été distribuées dans leurs lieux de travail. Les membres du CRFF ont aussi participé à diverses activités de la JIF organisées au sein de la communauté des 2 côtes de la rivière.

De plus, les consœurs ont activement encouragé leurs collègues à participer aux votes de ratification dans leurs lieux de travail et y ont participé.

En avril 2017, le CRFF a tenu une formation pour les femmes de l'AFPC de la RCN, avec comme objectif d'approfondir les connaissances en matière de défense des droits des femmes, menée par Danielle Pinsonneault, une syndicaliste de longue date. La session était intitulée : Lire la société patriarcale & militer pour la condition des femmes et a stimulé une vive discussion sur le sujet.

Plus de ce genre d'activités sont prévues en 2017.

Report of the Regional Committee of the Francophone Women of the NCR (CRFF) - PSAC

Period: January 1st to April 30th 2017

Presented by: Sandrine Oka – CRFF President

- The priorities of CRFF are:
 - ✓ Education/ training for the sisters
 - ✓ Violence against women
 - ✓ Recruitment and
- Other business areas include: Reproductive rights, and the National Daycare Campaign.

In February 2017, the Francophone Women's Regional Committee of the National Capital Region (CRFF SAC-NCR) held its annual elections, and the following sisters were elected:

Sandrine Oka: re-elected as President of CRFF

Hélène Lapointe: re-elected as 1st Vice-President

Judith Balthazar: elected as 2nd Vice-President

Isabelle Crisafi: re-elected as Treasurer

The committee held a planning session activities in 2017. We also discussed training for sisters, to strengthen their knowledge and better equip them to defend and advocate for, the status of women in our communities.

In March 2017, four CRFF sisters (Sandrine, Hélène, Isabelle and Judith) participated in the PSAC National Equities Conference held in Toronto from March 23 to 28, where they played a key role.

For International Women's Day, the CRFF ordered pins and posters that were distributed in their workplaces. CRFF members also participated in various IWD activities organized in our community of both sides of the river.

In addition, the sisters actively encouraged their colleagues to participate in the ratification votes in their workplaces.

In April 2017, the CRFF held a training session PSAC women, with the goal of deepening women's rights knowledge, led by long-time trade unionist Danielle Pinsonneault. The training was called: Understanding the patriarchal society & fighting women's rights, and stimulated a very lively discussion on the subject.

More of this kind of activities are planned for the rest of 2017.